

令和3年度前期学級役員任命

昨日の全校集会で、前期の学級役員が任命されました。2年生からは、学級委員長としてK・Iさん、副委員長としてF・Sくん、書記としてF・KさんとF・Aさんが任命されました。任命式では、4人も大きな声で返事をし、校長先生から任命書を受け取りました。

集会では、各学年の代表がそれぞれ抱負を発表しました。2年は学級委員長であるIさんが、「2年生になって」という題で発表しました。その内容を紹介します。

「2年生になって」

私は2年生になって頑張りたいことが三つあります。

一つ目は勉強です。私は勉強が苦手です。やる気が出なく進んで勉強をしませんでした。だから、2年生になったのでテストで悪い点を取らないようにしっかり勉強して頑張りたいと思います。

二つ目は部活動です。後輩ができ、人数も増え不安なことがたくさんあります。でも、先輩や後輩に負けないくらい努力をして強い人に勝てるように頑張っていきたいと思います。

三つ目は委員会活動です。私は初めて生活委員会に入りました。分からないことがたくさんあるけれど、朝のあいさつ運動など一生懸命に頑張りたいと思います。

2年生としてまだ慣れないこともあるけれど、楽しい学校生活を送っていききたいと思います。

2年生として、やらなければならないことはたくさんあると思いますが、ぜひ責任をもって頑張りたいと思います。また、学級役員もそれ以外の人もお互いにサポートし合いながら生活していきましょう。

特設陸上部の活動がスタート

5月12日に行われる市中体連陸上大会に向け、今年度の特設陸上部の活動がスタートしました。昨年は新型コロナウイルス感染予防のために実施できなかったこの大会ですが、今年は準備を進めることができます。

2年生からも希望者が特設陸上部に入部し、活動を始めました。活動は月・水・金の朝と放課後という短い時間ですが、短いからこそ集中して取り組んでいます。

体調に注意しながら、自分のできる範囲で頑張りたいと思います。



来週も行事が続きます

来週は26日(月)に避難訓練、27日(火)に眼科検診、28日(水)に授業参観とPTA総会、29日(木)は祝日(バスケット部は大会)とたくさんの行事があります。ゴールデンウィークの始まりでもありますので、しっかりと確認と準備をして進めていきましょう。z